

20. Dezember 2015

Titelverteidiger jubelt

Hallenfußballturniere der Spfr Dinkelsbühl für E- und F-Junioren

DINKELSBÜHL - Auch die zweite Auflage des OMV-Cups der Spfr Dinkelsbühl für Nachwuchsfußballer in der Dreifachturnhalle war ein voller Erfolg. Vor einer voll besetzten Zuschauertribüne wurden viele spannende Partien geboten.

Dank eines ausgeglichenen Spielerkaders erreichte der FC Ellwangen mit 21 Punkten aus acht Spielen den Gruppensieg. Dem TuS Feuchtwangen genügten zwölf Punkte, alle von der E1 erzielt, zur Finalteilnahme. In der 1. Halbzeit des Endspiels legte die E1 des TuS mit 2:0 gegen Ellwangen vor. Die 2. Halbzeit, von der E2 ausgetragen, dominierten die Württemberger, aber mehr als der 1:2-Anschlusstreffer gelang nicht mehr. Somit nahm der Titelverteidiger aus Feuchtwangen den Wanderpokal erneut mit nach Hause.

Den dritten Platz eroberte der TSV Weißenburg vor der SG Röckingen und den Spfr Dinkelsbühl.



Das Siegerteam bei den E-Junioren: der TuS Feuchtwangen. Foto: privat

Bei den F-Junioren entschied der TuS Feuchtwangen alle acht Spiele in der Vorrunde für sich. Im Finale trafen die Kreuzgangstädter auf den zweitplatzierten TSV Weißenburg. Im Gegensatz zur Vorrunde steigerten sich die Weißenburger,

angefeuert von Mitspielern und Publikum und gewannen am Ende mit 2:0. Rang drei ging hier an die Spfr Dinkelsbühl, gefolgt von dem Mannschaften des FC Ellwangen und der SG Aufkirchen/Dorfkemmatten/Sinbronn.